



Visite du Port de pêche de LA ROCHELLE

publié le 15/04/2025

Dans le cadre de la découverte professionnelle, les 3ème Delbo (segpa) et Ulis ont eu la chance de visiter le port de pêche de La Rochelle.

Après un accueil convivial ils ont été guidés par les apprentis du lycée maritime, ces derniers se sont montrés très investis dans cette mission, leurs discours étaient passionnés et professionnels. Les lycéens ont fait découvrir les différents métiers qu'ils exercent en s'épanouissant : acheteur, mareyeur, poissonnier, ils avaient également créé un jeu de reconnaissance de poissons pour la fin de visite.

Cette matinée fut une réussite pour tous, les collégiens étaient souriants, ravis des échanges et remercient vivement tous ceux qui ont permis cette matinée de découverte vraiment enrichissante.

Fabienne PINEAU, Professeure Biotechnologie

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.